

Aus den Sektionen Gebäudehülle Schweiz und die Mitglieder in den 30 Sektionen setzen auf Innovation und Teamgeist.

Wechsel im Präsidium – Gemeinsam für eine starke Zukunft

Text: Isabel Morollón | Fotos: Gebäudehülle Schweiz

Gebäudehülle Schweiz setzt auf ihre engagierten Unternehmerinnen und Unternehmer. Diese Mitglieder bündeln sich in Sektionen. Die 30 Sektionen im ganzen Land stärken die Branche in der Öffentlichkeit und sorgen für eine starke lokale Verankerung. Zusammen werden Visionen umgesetzt. In den letzten zwölf Monaten gab es ein paar Wechsel in den Präsidien.

Sektionspräsidentenwechsel

Gebäudehülle Schweiz dankt den bisherigen Präsidenten für ihr Engagement und ihre wertvolle Arbeit, die unsere Gemeinschaft geprägt haben. Für die Zukunft wünschen wir ihnen alles Gute. Gleichzeitig heißen wir die neuen Präsidenten herzlich willkommen und freuen uns auf frische Impulse und innovative Ideen. Gemeinsam bauen wir an einer starken, nachhaltigen Gebäudehülle – regional verankert, landesweit sichtbar. Denn nur gemeinsam können wir die Herausforderungen von morgen meistern und unsere Branche weiter voranbringen. Auf eine erfolgreiche Zukunft – mit viel Energie, Teamgeist und Innovation.

SEKTION WIL

Bisher



Silvan Scheiwiller, 1.4.2011 bis 23.4.2025

Neu (Co-Präsidium)



Christoph Ziegler, seit 23. April 2025

SEKTION ZÜRCHER OBERLAND

Bisher



Heinz Walter, 1.5.2018 bis 8.3.2024

Neu



Dominik Strohmeier, seit 8. März 2024

SEKTION URSCHEIZ

Bisher



Urs Wallimann, 1.6.2010 bis 8.3.2024

Neu



Thomas Bürgler, seit 8. März 2024

» Die beste Art, die Zukunft vorherzusagen, ist, sie selbst zu kreieren.

Peter Drucker, US-Pionier der modernen Managementlehre



Schweizer
Nachwuchspreis
von

PESTALOZZI +
GABS +

SEKTION BERN UND UMGEBUNG

Bisher



Marc Weyermann, 1.4.2013 bis 14.3.2025

Neu



Stefan Suter, seit 14. März 2025

SEKTION BERN-SEELAND

Bisher



Michael Baur, 13.3.2010 bis 31.3.2025

Neu



Marco Muster, ab 31. März 2025

Nachwuchsförderung Seit über 40 Jahren verleiht die Pestalozzi Gruppe jährlich den Pestalozzi Stiftepriis.

Pestalozzi Stiftepriis – Talente gesucht!

Foto: Gebäudehülle Schweiz

Ob als Abdichter, Dachdeckerin, Fassadenbauer, Spenglerin oder Solarinstallateur EFZ – jeder erlernt ein spezialisiertes Handwerk. Damit die Schweiz auch in Zukunft über Top-Arbeitskräfte verfügt, braucht es sowohl Betriebe, die die Verantwortung für die Ausbildung übernehmen, als auch motivierte und leistungsstarke Jugendliche, die sich für eine Berufslehre in diesen Berufen entscheiden. Mit dem Pestalozzi Stiftepriis leistet die Pestalozzi Gruppe einen Beitrag zur Förderung der Berufslehre innerhalb dieser Geschäftszweige, in der sie selbst tätig ist. «Hochqualifizierte Fachkräfte tragen massgeblich zum Erfolg eines Unternehmens bei. Wir möchten ein Zeichen setzen. Für die Berufsbildung, das Bildungssystem und den Handelsplatz Schweiz», sagt Matthias Pestalozzi, Geschäftsführer und Delegierter des Verwaltungsrats des Grosshändlers.

PESTALOZZI.COM



INFO

**Anmeldeschluss: Freitag,
12. September**

Mehr Informationen finden Sie auf der Website oder über den QR-Code.

**Berufe, Teilnahmebedingungen
und Flyer**

